



# みどりがおか

令和4年度 第7号  
みどりの学び舎  
世田谷区立緑丘中学校  
校長 高山 知機  
発行日 11月7日(月)

## まだ続きますね。「新しい生活様式」

ご協力をお願いいたします。 主幹養護教諭 菊池 由美子

2020年1月8日 WHOが「新型コロナウイルス」認定してから、「新型コロナウイルス感染症流行下」での生活も3年目を迎え、2023年のお正月を迎えると、4年目となります。この間、本校の学校保健活動にご協力頂き、誠にありがとうございます。また、もうしばらくは「新しい生活様式」の元での、学校生活が続くこととなりますが、今後ご理解・ご協力の程、よろしくをお願いいたします。

### 最近の保健室の様子で気になること・・・

保健室に体調を崩してしまったり、ケガを負ってしまったり。またはなんとなく来室したり・・・と、様々な理由で生徒が来室しています。

保健室には『新型コロナウイルス感染症』が流行したのをきっかけに、多くの生徒に周知されるようになった医療機器があります。指先に挟むだけで血中の酸素濃度を測定できる「パルスオキシメータ（酸素飽和度メータ）」です。元気な生徒も、体調不良の生徒もたびたび計測していますが、その様子で少し気になることがあります。それは「マスクをしたまま計測すると、出た数値が低い生徒がいること」です。マスクをとると直ぐに回復しますが、日常で無意識な呼吸をしている時は、マスクをしない時より酸素が少ない時がある様子・・・。

使用中のマスクの種類を工夫したり、たまにはずして深呼吸をすることを勧めたりして、上手なマスクの利用を勧めているところです。

### マスクに対する三つのタイプの生徒がいます

- タイプ1：はずしてもいいと言われると、すぐマスクをはずす生徒
- タイプ2：みんながはずせばはずす生徒
- タイプ3：どうしてもはずしたくない生徒



緑丘中学校の生徒はどうもタイプ1・2が多い様です。無理にはずしたりする必要はありませんが、『状況に応じて、メリハリをつけたマスク着用』ができると、学校生活での不調が少し減るかもしれません。

登下校で会話する際の距離がとれる場合はマスクの必要はありません。  
まずは、登下校時にマスクをはずすことをお勧めいたします。

# 11月「人格の完成をめざして」

## 「フェア」 自ら公平・公正に考え、利己心無く行動することができますか？

- ・自らルールや約束を守り、公正に判断したり、行動したりする。
- ・いじめや差別をしたり、偏見をもったりしない。
- ・卑怯な行為をしない。



### 令和4年度合唱コンクール結果発表

緑の大賞	3年3組
3年生	最優秀賞3組 優秀賞2組
2年生	最優秀賞3組 優秀賞2組
1年生	最優秀賞3組 優秀賞4組



10月28日、第2回進路説明会を開催しました。昨年度に引き続き、多岐にわたり入試方法の変更点や、都立・私立それぞれの優遇制度など、スクリーンと資料を通して説明がありました。とくに令和5年度都立入試では、インターネット出願とESAT-Jが実施されます。従来の様式と大きく変更があるため、進路指導主任からも、ご注意くださいとアナウンスがありました。

### 11月の予定

- 7日(月) 全校朝会
- 8日(火) 3年生進路面談(終)
- 9日(水) 世中研後期研究会(4時間授業給食あり)
- 12日(土) 土曜授業・土曜講習会
- 15日(火) ~17日(木) 期末考査
- 19日(土) 避難所運営訓練
- 25日(金) 新入生保護者説明会・都立高校訪問授業(2)
- 26日(土) 土曜講習会
- 27日(日) 英語スピーキングテスト(3)
- 28日(月) 生徒会朝会
- 30日(水) 学び舎研修会(4時間授業給食あり)

### 12月の予定

- 2日(金) ~12日(月) 三者面談
- 5日(月) 全校朝会・第2回QU調査
- 10日(土) 土曜授業・土曜講習
- 13日(火) 校外学習(2)
- 16日(金) セーフティ教室
- 22日(木) 大掃除
- 23日(金) 終業式
- 24日(土) ~27日(火) 土曜講習



【緑丘中HP】